



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

presse

Question écrite n° 103728

Texte de la question

Mme Dominique Chauvel attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur la question de la rénovation des kiosques à journaux parisiens et de leur remplacement par de plus modernes. Le remplacement des kiosques à journaux parisiens par d'autres, plus modernes, risque en effet de ternir l'image patrimoniale de Paris et de la France plus largement. Attachée à l'architecture actuelle qui honore le style haussmannien, même si les kiosques actuels ne sont pas d'origine, elle souhaite savoir si le rôle de protection du patrimoine du ministère de la culture et de la communication sera respecté en corrélation avec la ville de Paris relativement à l'esthétique originelle de ces kiosques. D'ici 2019, année qui verra la rénovation des kiosques se faire, il est important de faire connaître les intentions architecturales de la ville de Paris et de respecter l'architecture générale de la capitale. Son attrait aux yeux du monde entier repose aussi sur l'esprit haussmannien de ces kiosques ; il faut le préserver tout en respectant le confort des kiosquiers en temps de grand froid ou de grande chaleur. À ce titre, une pétition lancée en juillet 2016 a recueilli près de 50 000 signatures, ce qui démontre l'importance du maintien d'un patrimoine historique dans le paysage parisien. Elle souhaite connaître son avis sur cette question.

Données clés

Auteur : [Mme Dominique Chauvel](#)

Circonscription : Seine-Maritime (10^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103728

Rubrique : Presse et livres

Ministère interrogé : Culture et communication

Ministère attributaire : Culture

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 avril 2017](#), page 2587

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)